
CERVI D’ABRUZZO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Novembre 2024

Salvi (per ora): la delibera torna al Tar

Milano,  12  novembre  2024.  Leal,  Leidaa  e  Oipa  esprimono
soddisfazione per l’ordinanza del Consiglio di Stato che oggi
ha sospeso la delibera della Giunta della Regione Abruzzo che
prevedeva l’abbattimento di 469 cervi. Le tre associazioni
erano intervenute ad adiuvandum sul ricorso presentato da Lav,
Lndc Animal Protection e Wwf.

I giudici di secondo grado hanno ribaltato l’ordinanza del Tar
Abruzzo che aveva rigettato il ricorso delle associazioni.
Sarà proprio il Tar, ora, che dovrà pronunciarsi di nuovo nel
merito, come stabilito nell’ordinanza del Consiglio di Stato
del 7 novembre.

Il  Consiglio  di  Stato  rileva,  tra  le  altre  cose,  che  la
Regione può comunque valutare, nel frattempo, l’adozione di
misure  idonee  a  prevenire  incidenti  stradali  come  la
costituzione di attraversamenti faunistici e l’installazione
di recinzioni.

OIPA  Italia  Odv  –  Organizzazione  internazionale  protezione
animali,  Organizzazione  non  governativa  (ONG)  affiliata  al
Dipartimento della Comunicazione Globale (DGC), al Consiglio
Economico  e  Sociale  (ECOSOC)  e  all’Assemblea  permanente
sull’Ambiente  dell’ONU.  Associazione  riconosciuta  dal
Ministero dell’Ambiente (DM del 1/8/2007 pubblicato sulla G.U.
n. 196 del 24/8/2007) e dal Ministero della Salute (Decreto n.
6/2021 En. As. del 26/10/2021). Iscritta nel Registro unico
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nazionale  del  Terzo  settore  (numero  di  repertorio  98178).
Indirizzo: Via Gian Battista Brocchi 11 – 20131 Milano – Tel.
02 6427882 Fax 1782206601

DISAGIO  GIOVANILE  E  HOUSING
FIRST
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Novembre 2024

Due progetti del sociale Conferenza di presentazione di un
progetto contro il disagio giovanile.  L’Amministrazione e gli
organizzatori: “Iniziative per supportare giovani e fragili”

Chieti, 12 novembre 2024. Continua l’opera di sostegno dei
soggetti più a rischio e fragili da parte dell’Amministrazione
che stamane ha presentato due interventi finanziati con fondi
PNRR, si tratta di Teate Solidale, dedicato ai giovani dagli
11 ai 17 anni per un ammontare di 250.000 euro e un nuovo
passo avanti dell’housing temporaneo rivolto invece a soggetti
fragili  adulti  per  un  importo  di  710.000,  illustrati  dal
sindaco Diego Ferrara, dall’assessora alle Politiche Sociali
Alberta Giannini, dalla dirigente del settore Angela Falcone,
dall’Assistente  sociale  coordinatrice  area  minori  e  affido
Angela  Falcone  e  Francesca  D’Atri,  da  Luca  Fortunato
dell’associazione Papa Giovanni XXIII motore dei due progetti,
Franco Silvestri presidente della associazione Affidati che ha
contribuito a redigere il progetto che coinvolge ad oggi due
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licei, il Gonzaga e Liceo Classico G.B. Vico.

“Una delle priorità della mia Amministrazione è l’azione di
supporto e presenza concreta nel sociale – così il sindaco
Diego  Ferrara  –  voglio  ringraziare  il  settore  Politiche
sociali e gli importanti partner di questi progetti perché
colgono nel segno la nostra volontà di dare una mano a una
parte della comunità che è fragile o esposta a rischi. Come lo
sono i giovani, verso i quali dobbiamo rivolgere attenzione e
ascolto concreto e Teate solidale lo fa entrando nelle scuole
e coinvolgendo le famiglie; come lo sono i cittadini e le
cittadine in difficoltà o vittime di violenze e abusi, che
devono poter rientrare a pieno titolo nel corso di una vita
dignitosa con un lavoro e una seconda opportunità, come accade
grazie  al  progetto  che  dà  loro  un  tetto  e  un’opportunità
seguendoli per un anno. Ha senso farlo perché nessuno venga
lasciato indietro”.

“Abbiamo la necessità di essere collaboratori delle realtà
teatine, in questi due progetti accade – così l’assessora alle
Politiche  Sociali  Alberta  Giannini  –  Il  progetto  contro
l’abbandono educativo ci consentirà di lavorare con almeno 180
studenti di età fra gli 11 e i 17 anni. Compito dei Servizi
sociali  del  Comune  è  quello  di  individuare  insieme  agli
istituti scolastici questa utenza che sarà seguita anche nel
post-scuola e con la messa in campo di attività, fra cui
cinema,  teatro,  sport,  per  renderli  autonomi,  impegnati  e
pronti ad affermare sé stessi attraverso la conoscenza di
tutto il linguaggio culturale, un linguaggio di cui i ragazzi
in crescita hanno bisogno per poter costruire un progetto di
vita  personale  e  professionale.  Sull’housing  temporaneo
compiamo  il  secondo  sostanziale  passo  verso  la
riqualificazione  del  patrimonio  immobiliare  comunale,
mettendolo  a  disposizione  di  quanti  vivono  situazioni  di
marginalità e che hanno necessità di essere accolte. Così
faremo  entro  l’anno  con  5  utenti  che  saranno  seguiti  da
personale qualificato e con altre 12 persone per il 2025. Un



ottimo progetto partito con l’attenzione e l’accurato lavoro
dell’assessora Mara Maretti che mi ha preceduto”.

“Dietro  Teate  solidale  ci  sono  una  serie  di  azioni  tutte
integrate,  dall’orientamento  ai  servizi  scolastici  e  post
scuola, ma la caratteristica principale è che a fronte di
bisogni che possono essere considerati comuni la risposta sarà
individuale – spiega Franco Silvestri associazione Affidati
che ha redatto il progetto – Saranno accolte in tutto 300
domande perché il nostro impegno è quello di accogliere 180
persone, ma il numero totale è una possibilità che abbiamo
grazie a un lavoro di rete che si sta facendo, fra volontari,
insegnanti in pensione, ragazzi stessi che aiuteranno altri
ragazzi, associazioni di vario genere. Il problema del disagio
giovanile  sta  diventando  un  dramma:  suicidi,  bullismo,
abbandoni che derivano dall’incapacità di capire come farcela.
Faremo seminari sulla gestione dell’affettività, del conflitto
non  violento,  su  bullismo  e  cyberbullismo  con  esperti  a
livello nazionale come Paola Crepet, Alberto Pellai, Vincenzo
Schettino  e  altri  personaggi  attrattivi  nei  confronti  dei
giovani e aperti al confronto con i genitori”.

“Ringrazio la dirigente Angela Falcone che ci ha consentito di
partecipare  a  questi  progetti  e  strutturarli  in  modo  che
venissero entrambi finanziati, tanto che siamo gli unici della
provincia  ad  essersi  fatti  avanti  –  così  Luca  Fortunato
dell’associazione Papa Giovanni XXIII – Lavorare in sinergia.
A Chieti è necessario lavorare perché lo spaccio di droga fra
ragazzini è in aumento, ci sono fenomeni legati alle baby gang
e ottenere fondi per stare sul territorio è fare prevenzione,
monitorare lo stato dei ragazzi, arrivare prima di anomalie
che  non  riescono  ad  essere  seguite  bene  dalle  famiglie.
Speriamo  di  avere  risultati  entrando  nelle  scuole  che  ci
consentano di salvare giovani, evitando che mandino all’aria
la propria vita Sull’housing first siamo orgogliosi che Chieti
sia la prima città in Abruzzo ad averlo attivato grazie alla
sinergia operativa: è un progetto innovativo, è sostenibile



perché  vogliamo  rieducare  le  persone  che  si  trovano  in
condizioni di bisogno, per attivare una forma di mutualismo
tale che si crei un rapporto circolare. Sull’housing abbiamo
già avuto importanti risultati consentendo a nostri ospiti di
tornare a una vita attiva e dignitosa, è un metodo innovativo
che funziona. Chi vive situazioni di marginalità è importante
che abbia esperti che li seguono perché non c’è solo povertà
materiale, ma anche quella interiore da cui si deve partire
per arrivare a conquistare una nuova stabilità”.

“L’area minori e famiglia è un’area sensibile che in questi
anni  è  stata  fortemente  al  centro  di  attenzione  e
progettazione dell’Amministrazione – così l’assistente sociale
Francesca D’Atri – Il progetto Teate solidale punta a creare
una  comunità  solidale  che  parte  dai  ragazzi,  cercando  di
educare anche gli adulti su valori che la società in questa
fase  sta  perdendo  e  con  la  speranza  di  avere  altri
finanziamenti  per  poter  continuare  a  seguire.  L’obiettivo
riguarda la fascia più fragile, quella preadolescenziale e
adolescenziale, a cui occorre dare alternative e attrattive al
disagio e che comprenda sia l’ambito scolastico, sia l’area
sportiva per permettere ai ragazzi di acquisire abilità e
capacità relazionali diverse e creare una comunità educante
che è l’obiettivo auspicabile e da raggiungere. È un modello
bello di progettazione che coglie i bisogni del territorio e
nasce dalla conoscenza delle loro storie, vissuti e situazioni
dolorose da noi seguiti e intercettabili.  Al 31.12.2023 il
Comune  ha  seguito  279  minori  per  mandato  dell’autorità
giudiziaria, di cui circa 40 usufruiscono del servizio di
assistenza  domiciliare,  20  minori  frequentano  i  Centri
polifunzionali (supporto didattico, attività laboratoriale e
attività  di  socializzazione),  supporti  psicologici  presso
Centro famiglia e Consultori famigliari”.



FESTIVAL  DELLA  PSICOLOGIA  A
CHIETI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Novembre 2024

L’evento gratuito aperto a tutta la cittadinanza

Chieti, 11 novembre 2024. Il Festival della Psicologia arriva
per  il  secondo  anno  consecutivo  a  Chieti,  grazie  alla
collaborazione  tra  AltraPsicologia  Abruzzo  e  l’associazione
Erga  Omnes,  con  il  patrocinio  di  enti  ed  istituzioni.  Si
svolgerà sabato 30 novembre presso l’ex centro sociale San
Martino, in via Monte Grappa n. 176 a Chieti Scalo (sede
operativa di Erga Omnes).

Un evento libero e gratuito, aperto a tutta la cittadinanza,
imperdibile  per  tutti  gli  appassionati  di  psicologia,
benessere e crescita personale. Il festival offre una varietà
di conferenze, workshop interattivi, attività coinvolgenti con
esperti del settore e laboratori per bambini. È l’occasione
perfetta  per  approfondire  tematiche  attuali,  condividere
esperienze  e  scoprire  nuovi  strumenti  per  il  benessere
psicologico.

Per partecipare basta solo prenotarsi ad uno o più incontri al
seguente link: http://bit.ly/festivalpsicologiachieti
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SENTINELLE  DI  CIVILTÀ  E  DI
FELICITÀ
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Novembre 2024

Sono 233 le nuove in città

Montesilvano, 11 novembre 2024.  Investire in un percorso
culturale  con  i  giovani  e  giovanissimi  della  città  di
Montesilvano,  questa  è  la  scelta  della  farmacia  di
Montesilvano del Dott. Russo Domenico, che per il terzo anno
consecutivo  ha  deciso  di  contribuire  con  una  importante
donazione  alla  realizzazione  del  Progetto  Sentinelle  di
Claudio  Ferrante  patrocinato  dall’Associazione  Carrozzine
Determinate, quest’anno non solo per la seconda secondaria di
primo  grado  ma  anche  per  la  Scuola  Primaria,  verranno
consegnati oggi i relativi attestati di partecipazione ben 97
per  le  classi  della  primaria  e  126  quelli  ricevuti  dagli
studenti delle classi di terza media.

“  Crediamo  fermamente  in  questo  percorso  educativo  perché
possa contribuire allo sviluppo di una coscienza sociale sana,
basata  sui  principi  dell’inclusione  e  dell’accessibilità
universale  e  siamo  orgogliosi  di  collaborare  con  Claudio
Ferrante, Mariangela Cilli  e  la Dirigente della Troiano
Delfico Vincenza Medina in questo impegno per il futuro dei
giovani della nostra città, quest’anno con il doppio progetto
sia per le medie che per la primaria” così il dott. Francesco
Russo sempre presente all’evento.

Sei classi terze della secondaria di I grado e sei classi
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quinte della classe primaria hanno avuto modo di partecipare,
in  momenti  differenti,  presso  la  sede  parrocchiale,
gentilmente  messa  a  disposizione  dalla  parrocchia  di
Sant’Antonio da Don Pierluigi ad una significativa lezione di
Claudio Ferrante su felicità, solidarietà, empatia, civiltà e
disabilità  cercando  di  smontare  pregiudizi  e  idee  non
inclusive.

Hanno  parlato  anche  durante  una  lezione  interattiva  e
partecipata  di  diritti  umani,  convenzione  ONU  e  barriere
architettoniche con l’avv. Mariangela Cilli.

Seduti  in  carrozzina,  grazie  alla  fornitura  della  Artes
Ortopedia di Montesilvano che da anni sostiene e crede nel
Progetto Sentinelle, i ragazzi delle due scuole hanno poi
svolto  la  passeggiata  empatica,  per  provare  direttamente
paure,  insicurezze  e  umiliazioni  causate  dalle  barriere
architettoniche  nella  vita  quotidiana  di  una  persona  con
disabilità.

“penso che quello che abbiamo fatto sia stato un progetto
utilissimo e mi ha fatto capire perfettamente cosa provano ad
andare  in  giro  le  persone  con  disabilità  a  causa  delle
barriere architettoniche, mi è piaciuta tantissimo anche la
lezione in aula credo che non la scorderò mai per tutta la mia
vita” così si è espressa Elisa della 3 A della Scuola Media.

“io mi sono sentita arrabbiata e delusa… Anzi ero infuriata
nera… perché è ingiusto ad esempio che delle persone comuni
occupano il parcheggio riservato alle persone con disabilità!
Mi sono sentita molto triste perché ci sono persone che si
lamentano di quello che hanno mentre c’è gente che non può
neanche scacciare una mosca! “Così scrive energicamente Alice
della 5 B primaria.

Insomma, conclude Sofia della 5 F primaria “se vogliamo che
tutti  possano  fare  tutto  distruggiamo  con  quelle  barriere
architettoniche!”



Un sentito ringraziamento agli Agenti del corpo di Polizia
Municipale del COMUNE DI MONTESILVANO che hanno accompagnato
tutti i ragazzi, per consentire di svolgere in sicurezza la
passeggiata e empatica.

RACCOLTI  1.250  EURO  PER
ANANKE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Novembre 2024

In 150 alla camminata energetica solidale per dire no alla
violenza sulle donne

Pescara,  10  novembre  2024.  Sono  state  150  le  persone  che
questa mattina si sono date appuntamento in Piazza Salotto, a
Pescara, per partecipare alla Camminata Energetica Solidale
organizzata in occasione della rassegna “365 giorni no alla
violenza  sulle  donne”:  un  modo  per  affermare  con  forza,
insieme, il “no” alla violenza sulle donne.

Guidato  da  Simona  Bucciarelli,  trainer  e  ideatrice  di
Camminata Energetica, il nutrito gruppo è partito da Piazza
Salotto e si è snodato per le vie cittadine inondando il
lungomare di energia, sorrisi, colori e solidarietà. Tra i
partecipanti anche l’assessore alle Politiche sociali Adelchi
Sulpizio, promotore della rassegna che il Comune ripropone da
anni,  per  sensibilizzare  la  città  coinvolgendo  scuole  e
associazioni. E in piazza è arrivato anche il sindaco Carlo
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Masci, a sostenere il messaggio della non violenza.

L’iniziativa si è posta come obiettivo una raccolta fondi da
destinare  all’allestimento  dello  Spazio  Sfera  nel  Centro
Antiviolenza Ananke. Il risultato è stato sorprendente, dicono
gli  organizzatori:  il  ricavato,  pari  a  1.250  euro,  sarà
interamente devoluto al Centro, con la speranza che il futuro
di parità, rispetto e giustizia sia sempre più vicino.

Daniela Gagliardone, presidente del Centro Ananke, commenta di
aver “accolto subito la proposta di Camminata energetica come
iniziativa  di  sensibilizzazione  per  lanciare  un  messaggio
forte e chiaro: contrastare qualsiasi forma di maltrattamento
(fisico,  verbale  e  psicologico,  stalking,  sessuale  ed
economico) nella convinzione che sostenere le vittime è un
dovere e una responsabilità di tutta la comunità”.

“Abbiamo voluto offrire un concreto supporto a donne vittime
di violenza con una raccolta di fondi destinata al Centro
antiviolenza Ananke”, dichiara Simona Bucciarelli. “Il 31,5%
delle donne tra i 16-70enni (6 milioni 788 mila) ha subìto nel
corso della propria vita una qualche forma di violenza fisica
o sessuale (dato ISTAT). È un numero allarmante che ci spinge
tutti e tutte a dire basta. Lo abbiamo fatto attraverso lo
sport inteso come metafora della vita. Camminare significa
innanzitutto trovare la forza di compiere un primo passo, dare
avvio ad un percorso a volte non facile. Significa superare
con coraggio e sacrificio una situazione di immobilismo che
troppo spesso si rivela dannosa e tossica per molte donne. E
oggi abbiamo voluto simbolicamente prendere per mano tutte
quelle donne che rimangono nell’ombra e in silenzio per dire
loro che non sono sole. Insieme, con le istituzioni, con i
Centri Antiviolenza, si può spezzare questa catena”.

Sulpizio sottolinea che “come ogni anno sono moltissime le
iniziative,  da  qui  a  marzo,  che  compongono  la  rassegna  e
voglio  ringraziare  di  cuore  tutte  e  tutti  coloro  che  con
costanza si impegnano per tenere alta l’attenzione sul tema.



La violenza contro le donne riguarda l’intera società, e si
combatte  costruendo  una  cultura  dell’uguaglianza  e  del
rispetto. Farlo attraverso le reti e le realtà del territorio,
coinvolgendo quante più persone possibile anche attraverso lo
sport, è un’opportunità preziosa per accendere scintille di
riflessioni collettive”.

EPISODI  DI  VIOLENZA
QUOTIDIANI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Novembre 2024

Terminal Bus L. Natali – L’Aquila teatro di risse, furti ed
aggressioni

L’Aquila, 9 novembre 2024. A seguito delle aggressioni subite
dagli appartenenti alla Polizia Locale del Comune di L’Aquila,
presso il Terminal Bus L. Natali, la FP CGIL della Provincia
dell’Aquila ha trasmesso, in data 17 ottobre u.s., un’istanza
al Prefetto ed al Questore dell’Aquila, Autorità di Pubblica
Sicurezza, al Sindaco del capoluogo abruzzese ed al relativo
Comandante della Polizia Municipale dr.ssa Patrizia Celani, in
cui è stato evidenziato l’impiego improprio  del personale
della  Polizia  Municipale  presso  il  nominato  Terminal
considerata la recrudescenza degli episodi di violenza che
avvengono quasi giornalmente  presso la detta località, teatro
di risse, furti ed aggressioni.
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Nella nota è stato evidenziato che tali eventi non possono
essere ricompresi nella normale attività di controllo del 
degrado urbano, come disciplinato dal  Regolamento di Polizia
Urbana dell’Ente Comunale, ma in vere e proprie turbative al
viver civile, in relazione alle quali l’ufficio della Polizia
Municipale, istituito dall’amministrazione comunale presso il
Terminal bus,  risulta essere un presidio per il  mantenimento
dell’ordine pubblico e della sicurezza.

In  tale  contesto  è  opportuno  sottolineare  che  gli  agenti
comunali,   in  alcuni   episodi,  ne  hanno  subito  le
conseguenze,  come il morso sferrato  ad un agente e lo spray
urticante spruzzato contro altri operatori.

A tal proposito, la Legge Quadro n.  65/86, ancora vigente, 
stabilisce che il personale della Polizia Municipale esercita
anche  funzioni ausiliare di pubblica sicurezza,  e a tal fine
collabora con le Forze di Polizia dello Stato, come meglio
specificato dagli artt. 3 e 5 della detta norma.

Presso il Terminal Bus “L. Natali” le funzioni di pubblica
sicurezza sono di fatto svolte dalla Polizia Municipale, che
viene impiegata, non in ausilio delle Forze di Polizia dello
Stato,  come  previsto  dalla  richiamata  norma,   ma  quale
protagonista del mantenimento della sicurezza e dell’ ordine
pubblico.

In  virtù  di  quanto  esposto,  la   FP  CGIL  della  Provincia
dell’Aquila  ha  richiesto  che  il  personale  della  Polizia
Municipale sia impiegato presso il detto presidio insieme a
personale delle Forze di Polizia, rimodulando l’impiego degli
agenti  comunali  in  conformità  a  quanto  previsto  dalla  su
indicata Legge e, a tal proposito,  attende un concreto 
riscontro da parte dei su indicati destinatari.

Anthony  Pasqualone,  Segretario  Generale  FP  CGIL
                                                              
               Provincia dell’Aquila



ECHI DEL PASSATO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Novembre 2024

Rievocazione storica nell’anno delle radici italiane nel mondo
a Caramanico Terme il 2 settembre scorso

Chieti, 8 novembre 2024. Il pomeriggio di sabato scorso, 2
novembre, è stato memorabile per la comunità di Caramanico.
Sala del consiglio comunale gremita, tante persone in piedi,
presenza di persone giunte da tutta la regione. Tutti hanno
mostrato attenzione e interesse nell’ascoltare gli studiosi
che si sono succeduti al tavolo dei relatori, nel corso del
convegno  sulla  “Storia  brigantaggio  nei  territori  della
Maiella”.

È  stato  il  momento  più  solenne  della  due  giorni  (2  e  3
novembre)  dedicati  alle  radici  e  ai  concittadini  emigrati
all’estero  a  Caramanico,  dal  titolo  “Echi  del  Passato:
Rievocazione Storica di Caramanico Terme – 2024 – Anno delle
Radici Italiane nel Mondo”, organizzato dall’Amministrazione
comunale  grazie  al  sostegno  del  MAECI  come  “Comune  delle
Radici”.

All’evento ha partecipato anche Luigi Maria Vignali, Direttore
Generale per gli Italiani all’estero e le Politiche Migratorie
del  Ministero  degli  Affari  Esteri  e  della  Cooperazione
Internazionale, il quale si è detto soddisfatto nel vedere la
grande  partecipazione  della  cittadinanza  e  delle  persone
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giunte  da  fuori,  e  ha  ripercorso  le  tappe  del  percorso
perseguito dal Ministero per arrivare al progetto Italea, che
ha  animato  moltissimi  borghi  del  Paese.  Solo  in  Abruzzo,
infatti, sono stati 44 i piccoli Comuni che hanno raccolto
l’invito  del  Ministero  a  celebrare  l’Anno  delle  Radici
valorizzando la storia e le tradizioni del proprio paese, o
promuovendo i viaggi di ritorno di discendenti di famiglie
emigrate nel secolo scorso.

Al convegno del 2 novembre hanno partecipato anche Maximiliano
Manzo,  coordinatore  regionale  Abruzzo  del  Progetto  Pnrr
“Turismo  delle  Radici”  e  il  vicepresidente  dell’APS  “La
Visceglia”  che  gestisce  il  progetto  Italea  Abruzzo,  Ivan
Serafini.  Dopo  la  conferenza  i  partecipanti  sono  stati
invitati  lungo  le  vie  del  centro  storico,  teatro  di  una
rievocazione narrata e cantata sulla storia dei briganti, ad
opera di un gruppo di cantori e strumentisti che hanno offerto
un viaggio tra storie e canti tradizionali della Majella.
Un’atmosfera  magica,  complice  la  giornata  limpida  e  lo
spettacolo del tramonto con vista sulla Majella.

FIGLI E GENITORI DI OGGI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Novembre 2024

Domenica  il  secondo  incontro  dell’assessorato  alle  pari
opportunità  con  la  Città.  In  comune  parla  la  mamma  della
piccola Noemi

https://www.abruzzopopolare.com/2024/11/08/figli-e-genitori-di-oggi/


Pescara, 8 novembre 2024. Si parlerà di genitorialità nel
secondo incontro della rassegna “Le Domeniche delle Donne”,
organizzata dall’assessorato alle Pari Opportunità del Comune
di  Pescara  per  il  mese  di  novembre.  L’appuntamento  è  per
domenica 10 novembre alle ore 17, nella sala consiliare del
Comune, e il dialogo con la città, stavolta, sarà affidato
allo psicologo psicoterapeuta Massimo Ippoliti e alla Pediatra
Silvia Di Michele, esperta di malattie rare. Interverrà anche
Tahereh Pisciotta, caregiver e madre di Noemi, la dodicenne di
Guardiagrele  affetta  da  una  grave  malattia,  l’Atrofia
Muscolare Spinale. In suo nome è stata creata dai genitori una
associazione, Progetto Noemi, e la madre è vice presidente. 

Annuncia questo secondo appuntamento l’assessore comunale alle
Pari  opportunità,  Valeria  Toppetti.  “In  questo  incontro”,
dice, “il focus si sposterà sui nostri figli e sul rapporto
genitori-figli. Il mondo digitale ha invaso ogni momento della
nostra giornata e ogni sfera della nostra vita entrando anche
nella intimità delle nostre case e accompagnando costantemente
i giovani, nativi digitali, catalizzando spesso tutta la loro
attenzione.  Telefoni,  pc  e  consolle  sono  diventanti  un
ostacolo al confronto all’interno del nucleo familiare per cui
noi  genitori  dobbiamo  guidare  i  nostri  figli  ad  un  uso
controllato della tecnologia e dobbiamo istruirli a difendersi
dalla dipendenza dal digitale.

Dobbiamo conoscere i rischi derivanti dall’eccessivo utilizzo
degli smartphone e soprattutto dei social media che danno
l’illusione di essere “insieme” ad altri coetanei ma in realtà
isolati nelle loro camere oppure solo virtualmente “amici” di
persone con le quali, in realtà, non hanno alcun rapporto
interpersonale. Per i nostri bambini invece la criticità è
costituita dai videogames, incentrati sempre più su dinamiche
di  violenza,  che  li  proiettano  in  un  realtà  virtuale
distorsiva per molti di loro”. In questo scenario, suggerisce
Toppetti, i genitori devono “non solo gestire il dialogo sulla
scelta  dei  videogiochi  ma  concordare  i  tempi  di  gioco  e



favorire sempre più incontri con i coetanei e lo sport, oltre
allo  studio.  Per  riuscirci  è  importante  fare  rete  e
supportarci,  per  gestire  queste  dinamiche,  facendosi
supportare  da  professionisti  come  quelli  che  incontreremo
domenica”.  E’ previsto anche un momento musicale, come già
avvenuto domenica scorsa, con la band di Primiano Calà, “per
vivere  con  serenità  e  gioia  un  importante  momento  di
confronto, stimolo e approfondimento sui temi tanto cari a noi
donne.  Invito  tutta  la  cittadinanza  a  non  perdere  una
occasione così importante per la vita all’interno delle nostre
famiglie e quindi della nostra città”.

LA  COMMEMORAZIONE  DEI
PARTIGIANI  DELLA  BANDA
PALOMBARO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Novembre 2024

Chieti,  8  novembre  2024.  Questa  mattina,  alle  ore  10.30,
presso il Cippo, Strada Statale 81, Picena Aprutina, (Località
Iconicella – Bucchianico) il Sindacato dei Pensionati Italiani
della  Cgil  e  la  Sezione  dell’Anpi  di  Chieti  A.  Grifone,
organizzano  insieme  alle  autorità  la  commemorazione  dei
Partigiani della Banda Palombaro, Francesco Sciucchi e Antonio
Aceto, catturati con la complicità delle spie fasciste di
Chieti e barbaramente giustiziati dai nazisti di stanza a
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Bucchianico.

 Parteciperanno  alla  cerimonia  i  parenti  dei  caduti;  il
sindaco di Bucchianico Renzo Di Lizio; il sindaco di Chieti
Diego Ferrara; il Sindaco di Palombaro Rosalia Di Martino; il
Segretario Provinciale dello Spi-Cgil di Chieti Maurizio Di
Martino; il Presidente dell’Anpi Sezione di Chieti

Gianluca Antonucci.

A conclusione della cerimonia interverrà il Presidente della
Lega Spi-Cgil di Chieti, Antonio D’Orazio, con la deposizione
della corona commemorativa.

NUTRIRE IL FUTURO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Novembre 2024

All’Agrario  partecipazione  e  consapevolezza  per  una  sana
alimentazione

Scerni, 6 Novembre 2024. Si è tenuto questa mattina, presso
l’Aula  Magna  dell’Istituto  Tecnico  Agrario  C.  Ridolfi  di
Scerni, l’evento Nutrire il futuro, un’importante iniziativa
dedicata alla promozione di una corretta educazione alimentare
e alla valorizzazione dei prodotti locali. Sostenuta dalla
Camera  di  Commercio  Chieti-Pescara,  la  manifestazione  ha
riunito  istituzioni,  esperti  del  settore  agroalimentare  e
studenti,  con  l’obiettivo  di  diffondere  maggiore
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consapevolezza sull’importanza di adottare stili di vita sani
e sostenibili.

La giornata si è aperta con la presentazione del progetto,
curata da Alfonso Ottaviano, Direttore Cia Chieti-Pescara, che
ha  illustrato  il  ruolo  cruciale  della  sensibilizzazione
giovanile  per  garantire  un  futuro  alimentare  migliore
sottolineando come l’educazione in ambito nutrizionale debba
partire dalle scuole e coinvolgere l’intera comunità.

Sono seguiti i saluti istituzionali, con intervento da parte
di Antonietta Ciffolilli, Dirigente scolastico dell’Istituto,
che  ha  espresso  soddisfazione  per  la  presenza  e  il
coinvolgimento  dei  giovani  studenti.  Domenico  Bomba,
Presidente Cia Chieti-Pescara, ha ribadito l’importanza della
collaborazione  tra  agricoltori  e  comunità  scolastiche  per
favorire una cultura alimentare più attenta e consapevole.

Presente Gennaro Strever, Presidente della Camera di Commercio
Chieti-Pescara, ha sottolineato l’importanza di sostenere le
aziende  locali  che  operano  nel  settore  agroalimentare.
“Sostenere  le  nostre  imprese  –  ha  dichiarato  Strever  –
significa rafforzare l’economia del territorio e favorire la
produzione di alimenti di qualità, capaci di competere su
scala  nazionale  e  internazionale.  È  essenziale  creare  un
sistema che valorizza i prodotti biologici e le eccellenze del
territorio, favorendo la crescita di un mercato consapevole e
responsabile”.

Beatrice  Tortora,  Presidente  dell’Associazione  La  Spesa  in
Campagna  –  Cia  ha  parlato  della  necessità  di  promuovere
un’educazione  alimentare  mirata,  per  aiutare  le  persone  a
comprendere l’importanza di scegliere cibi sani e di origine
controllata.  Nicola  Quattrocelli,  Presidente  del  Consorzio
Mercato  Contadino  d’Abruzzo  di  Pescara,  ha  spiegato
l’importanza di supportare i mercati agricoli locali, come
strumento  per  rafforzare  il  legame  tra  produttori  e
consumatori.



Ettore  Cianchetti,  oncologo  e  Presidente  dell’Associazione
ISA, ha poi fornito indicazioni pratiche sui cibi salutari da
includere  nella  dieta  quotidiana.  “Consumare  prodotti
biologici – ha spiegato – non è solo una scelta individuale,
ma un impegno verso il benessere collettivo e ambientale.
L’adozione di una dieta ricca di frutta, verdura, cereali
integrali e legumi, possibilmente di produzione locale, aiuta
a  migliorare  la  salute  generale  e  a  ridurre  l’impatto
ambientale”.

La  giornata  si  è  conclusa  con  una  mini-lezione  sull’olio
extravergine d’oliva, tenuta da David Falcinelli, Coordinatore
del Mercato Contadino d’Abruzzo a Pescara, che ha guidato gli
studenti in una degustazione, illustrando le caratteristiche
distintive  di  questo  prodotto  d’eccellenza  e  insegnando  a
riconoscerne le qualità organolettiche.

A TREGLIO FESTA GRANDE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Novembre 2024

La 25esima edizione di Borgo Rurale. Sabato 9 e domenica 10
novembre  torna  l’appuntamento  con  vino  novello,  castagne,
tradizione e tanto divertimento

Treglio, 6 novembre 2024 – Il borgo di Treglio quest’anno si
fa più bello e accogliente per ospitare la venticinquesima
edizione della festa del vino novello, castagne e olio nuovo.
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Borgo Rurale, che si terrà sabato 9 novembre e domenica 10, è
stato  presentato  in  conferenza  stampa  questa  mattina  dal
sindaco di Treglio, Massimiliano Berghella, dal vicesindaco,
Simone  Bomba,  dal  presidente  della  Pro  Loco,  Francesco
Conserva, e dai membri del direttivo dell’associazione.

Grazie al contributo dei numerosi volontari, circa 300, e
delle massaie tregliesi che da oltre vent’anni si adoperano
per la perfetta riuscita dell’evento, il centro storico di
Treglio, piccolo paese del Chietino, famoso peraltro per gli
affreschi che colorano i muri delle abitazioni, si addobba a
festa.

L’attenzione per i particolari e gli allestimenti, curati dal
direttore  artistico  Alessandro  Di  Tullio,  insieme  ad  una
meticolosa organizzazione, fanno di Borgo Rurale uno degli
eventi più partecipati del settore. Tipicità e intrattenimento
sono gli ingredienti che da più di un ventennio rappresentano
l’iniziativa, organizzata dalla Pro Loco con il patrocinio del
Comune.

“Uno degli aspetti che più contraddistingue questo evento è
sicuramente  la  continuità  –  ha  affermato  il  sindaco
Massimiliano Berghella -. Borgo Rurale si conferma ogni anno
una spremuta d’Abruzzo che oggi festeggia le nozze d’argento,
che sanciscono l’amore duraturo nel tempo tra territorio e
evento. La manifestazione è l’anima del paese, l’ospitalità e
l’accoglienza del popolo di Treglio, ma anche la tradizione
enogastronomica e musicale abruzzese”.

Uno dei protagonisti delle serate tregliesi è sicuramente il
vino, pronto a far brindare i numerosi visitatori che anche
quest’anno arriveranno da tutto l’Abruzzo e da diverse regioni
d’Italia.   Oltre  all’immancabile  vino  novello,  le  cantine
Spinelli, Collemoro, Casal Thaulero, Valle Martello, Madonna
dei Miracoli, Eredi Legonziano, Citra e Miglianico offriranno
Montepulciano abruzzese, Pecorino e vin brulè.



I piatti tipici saranno principalmente quelli creati con i
sapori  dell’antica  tradizione  contadina:  maccarune  alla
trappitare, pasta con zucca gialla, salsicce e crema di rape,

pancetta alla brace, arrosticini, panino con spalla di maiale
sfilacciato,  pizz’e  foje,  sagnette  ceci  e  peperone  dolce,
pallotte cace e ove, sagnette fagioli e salsicce, cif e ciaf
di ventricina, baccalà e peperoni arrosto, crispelle, pizza
fritta con e senza mortadella e ventricina, salsicce alla
spada,  caciocavallo  impiccato,  degustazione  di  formaggio
pecorino. E poi: piatti gluteen free, cellipieni, bocconotti,
tarallucci, castagne e ceci alla brace, degustazione di mieli.

“Il venticinquesimo anno è un traguardo importante per una
manifestazione che si è sempre ingrandita a livello turistico
e organizzativo – ha spiegato il presidente della Pro Loco
Francesco  Conserva  -.  Nell’edizione  di  quest’anno  abbiamo
inserito qualche pietanza in più nei menu, aumentato il numero
di navette e degli agenti di sicurezza. Borgo Rurale è un
grande lavoro di squadra svolto con impegno e sacrificio”.
Lavoro  che  sarà  sicuramente  ripagato  da  migliaia  di
partecipanti provenienti da Abruzzo, Marche, Lazio, Veneto e
Austria, che hanno fatto registrare il tutto esaurito in tutte
le strutture ricettive di Treglio e dei paesi limitrofi.

Anche nell’edizione 2024 non mancherà il divertimento con i
gruppi  musicali  che  intratterranno  i  numerosi  visitatori
attesi a Treglio nel prossimo fine settimana. Il sabato si
esibiranno: Zullimania (piazza San Giorgio), Energy Music (via
Roma), i Pop’s (via Centrale), la Transumanza (via Orientale),
Box Revival (largo Cavilloso), i Fermentati (itinerante). I
gruppi  di  domenica  saranno:  i  Cantautorando  (piazza  San
Giorgio), i 5 Cento (via Roma), gli Sketch (via Orientale),
Rose’n’roll  band  (via  Centrale),  Sax  and  Spx  (largo
Cavilloso),  il  Grappolo  Sonoro  (itinerante).

Come di consueto i visitatori potranno usufruire di un baby
parking per i più piccoli , un’area camper e il servizio



navetta,  disponibile  dalle  ore  17.30,  con  partenze  dal
piazzale  della  Pietrosa  (Lanciano),  dal  quartiere  S.  Rita
(Lanciano) e dal Thema Polycenter (Rocca S. Giovanni).

Il  taglio  del  nastro,  alla  presenza  di  organizzatori  e
autorità, ci sarà sabato 9 novembre alle ore 18.00.

LA SICUREZZA DEI PIÙ PICCOLI
A BORDO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Novembre 2024

Enbital  rilancia  l’importanza  di  standard  elevati  nel
trasporto  scolastico

Pescara, 5 novembre 2024. Paolo Provino, presidente di Enbital
(Ente Nazionale Bilaterale Italiano), ribadisce, in una nota,
l’importanza  cruciale  di  garantire  la  massima  sicurezza  a
bordo dei pullman utilizzati per il trasporto di bambini della
scuola dell’infanzia e primaria.

“La sicurezza dei nostri figli – ha dichiarato Provino – deve
essere una priorità assoluta. È indispensabile che i veicoli
adibiti al trasporto scolastico siano sottoposti a controlli
rigorosi e soddisfino standard qualitativi elevatissimi, solo
così possiamo garantire ai nostri bambini un viaggio sereno e
protetto”.
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La  sicurezza  sugli  scuolabus,  infatti,  risulta  essere  un
argomento  della  stessa  importanza  della  sicurezza  nelle
scuole:  le  famiglie  hanno  la  necessità  di  vivere  la  loro
quotidianità sapendo che i loro piccoli percorrono il tratto
da casa a scuola e viceversa in condizioni ottimali. Enbital,
da sempre impegnata nella promozione della sicurezza stradale,
rinnova il proprio impegno a favore di un trasporto scolastico
sempre più sicuro ed efficiente.

LA PARTECIPAZIONE MAI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Novembre 2024

Parco Nord Pescara: la fretta ora

Pescara,  5  novembre  2024.  Apprendiamo  dalla  stampa  del
faticoso iter di approvazione per il progetto denominato :”
Restauro Foresta Urbana- Realizzazione Parco Nord”. Si tratta
del progetto che dovrebbe attuare la tanto attesa previsione
di un grande parco nella zona retrostante la pineta litoranea
Nord, a confine con Montesilvano. Nonostante la scadenza del
finanziamento  si  avvicini  pericolosamente,  si  annuncia  un
ulteriore rinvio, con le assicurazioni di rito: “tutto si
compirà per tempo”. Ma che cosa verrà approvato? A mala pena
lo sanno i consiglieri comunali ai quali è stato consegnato il
materiale pochissimi giorni fa; men che meno lo sa la città e
le Associazioni che seguono la sorte di queste aree sensibili
alle quali è affidato il maggior ruolo nel delineare la rete
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ecologica cittadina.

 Correva  l’aprile  del  2020  quando  il  Comune  chiamò  le
Associazioni e i cittadini ad una consultazione su quest’area
con “Avviso pubblico Bando Esplorativo: Invito a formulare
proposte e contributi per il  Masterplan “Porta Nord” di cui
alla Delibera di Giunta Comunale n. 114 del 10.03.2020”.

 Italia Nostra ha salutato con favore l’apertura a forme di
partecipazione e ( tra gli altri) ha proposto un ponderoso
contributo che alleghiamo a questo comunicato.

 Non solo non abbiamo avuto alcun riscontro sui suoi esiti;
nemmeno due righe per dire che era tutto sbagliato; ma a
distanza di più di 4 anni ci dicono che non sono pronti e non
hanno previsto( né concedono) uno spazio di discussione ora.

 Da esame necessariamente sommario  e nonostante i nostri
espliciti contributi scopriamo però che:

–  Nonostante  questa  area   si  disponga  senza  soluzione  in
contiguità  con  un  territorio  di  Montesilvano  da  analoghe
caratteristiche  nessuna  forma  di  co-progettazione   o  di
accordo  è  stata  messa  in  campo,  perpetuando  la  cattiva
abitudine delle progettazioni separate e a volte contrastanti:

 -Nonostante il rilevante valore naturalistico dell’area e la
possibilità di farne una significativa parte del sistema del
verde  (  abbiamo  proposto,  ad  esempio  il”  corridoio  delle
roverelle”  che  unisse  mare  a  collina  e  la  rigorosa
salvaguardia ed implementazione della vegetazione esistente)
scopriamo  che  nel  parco  verranno  realizzate  aree  per
Skateboard ( addirittura  si disegna uno”skate –park”, che è
una contraddizione in termini), per l’arrampicata e  per gli
eventi connessi realizzando una molto consistente percentuale
di superfice cementata dentro il parco. Non si può realizzare
queste attività in zone da recuperare, nelle quali il cemento
è già stato versato? Ex parcheggi, piazzali industriali, zone
da riqualificare? Che concezione si ha dei parchi? Sono dei



contenitori disponibili per ogni richiesta?

Non  entriamo  nel  dettaglio  del  progetto  perché  dovremmo
commentare solo le figure, dati i tempi. Diciamo che in 4 anni
e mezzo non sono riusciti a fare partecipazione, anzi peggio:
hanno fatto finta di farla. Oggi, a ridosso di scadenze, fanno
passare   un  progetto   con  elementi  non  coerenti  con
l’ambiente, senza che si possa approfondire aspetti decisivi
soprattutto quando prevalgono contenuti naturalistici.

 Il tema invece è ancora davanti a noi ed invitiamo ancora a
rileggere il nostro contributo di allora.  Anche nel poco
tempo rimasto invitiamo tutti a privilegiare  l’essenziale di
un parco che integra la pineta  litoranea, realizzata dai
nostri padri con visione lungimirante.

Italia Nostra Pescara Sezione L. Gorgoni

C.A.S.A.  PER  LA
SENSIBILIZZAZIONE
ALL’ADOZIONE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Novembre 2024

Ci vuole un villaggio. Tra storie di adozione al cinema

Chieti, 1° novembre 2024 – Il C.A.S.A. Centro di Ascolto e
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Servizi Assistenziali ETS, che da anni lavora sul territorio
teatino  con  consulenze  psicologiche  gratuite  ed  eventi  di
formazione, propone una nuova attività di sensibilizzazione.
Infatti, il Multiplex ARCA di Spoltore ospiterà a novembre “Ci
vuole  un  villaggio.  Tre  storie  di  adozione  al  cinema”,
cineforum dedicato al tema dell’adozione con tre proiezioni in
programma: Il più bel secolo della mia vita (14 novembre alle
20:30), Lion – La strada verso casa (21 novembre alle 20:30) e
Nata per te (28 novembre alle 20:30).

L’iniziativa  intende  sensibilizzare  la  comunità  sul  tema,
offrendo uno spazio di riflessione per genitori, insegnanti,
familiari,  educatori  di  adottati  o  curiosi  e  semplici
cinefili.

“Abbiamo pensato che accendere un focolare intorno al quale
ascoltare delle storie di adozione potesse essere il modo più
utile per raggiungere il cuore delle persone e far emergere
così un pensiero sui temi riguardanti i legami e le loro
riparazioni – spiega la referente del progetto Francesca Di
Sipio – Intendiamo accompagnare lo spettatore nella creazione
di una riflessione in cui al centro ci sia la responsabilità
che come adulti abbiamo nei confronti dei bambini, di tutti i
bambini,  in  modo  particolare  di  quelli  che  hanno  storie
difficili di legami interrotti e ricostruiti, con l’intento di
co-costruire  tutti  insieme  una  comunità  consapevole  e
corresponsabile”.

Ogni serata inizierà con un’introduzione a cura dei docenti
del  Dipartimento  di  Psicologia  dell’Università  Gabriele
D’Annunzio, tra cui il Prof. Mirco Fasolo e le professoresse
Maria  Spinelli  e  Alessandra  Sperati,  per  fornire  agli
spettatori  strumenti  di  lettura  del  film;  a  seguire  la
proiezione, che terminerà con un breve momento di attivazione
per condividere riflessioni sugli spunti emersi.

L’evento ha il patrocinio richiesto di varie istituzioni, tra
cui il Dipartimento di Psicologia, l’Ordine degli Psicologi



d’Abruzzo, il Comune di Chieti e Spoltore e varie associazioni
di  supporto  all’adozione  e  affido.  Il  ciclo  di  incontri,
organizzato nel mese delle giornate internazionali dei Diritti
dei Bambini e Adolescenti e dell’Adozione, mira a costruire un
“villaggio” di adulti con un nuovo lessico collettivo, in cui
accoglienza e consapevolezza siano alla base delle relazioni.
Il costo di partecipazione è di 4 euro a proiezione, destinato
a  coprire  le  spese  di  gestione  della  sala.  È  consigliato
acquistare i biglietti tramite prenotazione e sarà possibile
prenotarli non appena l’evento apparirà nella programmazione
del cinema, attraverso i canali del Multiplex (app, sito), se
si riscontrano problemi, si può scrivere tramite WhatsApp al
C.A.S.A. al 38

ANCORA CAOS E TENSIONE NELLA
CASA LAVORO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Novembre 2024

Sappe:  “è  come  l’inferno  dantesco:  non  lasciate  sola  la
polizia penitenziaria!”

Vasto, 29 ottobre 2024. Ancora tensione nella Casa Lavoro di
Vasto.  Donato  Capece,  segretario  generale  del  Sindacato
Autonomo  Polizia  Penitenziaria,  racconta  quanto  è  avvenuto
nelle ultime ore: “A fare le spese di una vile, proditoria ed
assurda  aggressione  è  stato  un  appartenente  alla  Polizia
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Penitenziaria che, verso le 14, al quarto cancello, ha subìto
una vile aggressione nell’esercizio delle sue funzioni.

Questa è la quarta aggressione a poliziotti penitenziari in
poco giorno”. Il sindacalista esprime “sdegno” e prosegue: “Il
carcere è diventato come l’inferno dantesco e questo non è
accettabile e men che meno tollerabile. La denuncia del SAPPe
è la urgente necessità di trovare soluzioni concrete a questa
spirale di violenza. Per questo, il primo Sindacato del Corpo,
il  SAPPE,  torna  a  chiedere  urgenti  provvedimenti  per
assicurare  tutti  gli  elementi  necessari  a  garantire  la
sicurezza  degli  uomini  e  le  donne  della  Polizia
Penitenziaria”.

Capece, che esprime solidarietà al personale del Reparto di
Polizia del carcere di Vasto, ribadisce ancora una volta che
“il SAPPE denuncia ormai da tempo la situazione insostenibile
delle carceri della Nazione ma il dato oggettivo è che chi
dovrebbe intervenire e tutelare i nostri Agenti continua a
tacere  ed  a  restare  inerme.  Mai  udito  un  silenzio  così
assordante da parte di questa Amministrazione Penitenziaria!”

“Sono  decenni  che  chiediamo  l’espulsione  dei  detenuti
stranieri, un terzo degli attuali presenti in Italia, per fare
scontare  loro,  nelle  loro  carceri,  le  pene  come  anche
prevedere la riapertura degli Ospedali Psichiatrici Giudiziari
dove mettere i detenuti con problemi psichiatrici, sempre più
numerosi, oggi presenti nel circuito detentivo ordinario. Ma
servono anche più tecnologia e più investimenti: la situazione
resta allarmante, anche se gli uomini e le donne della Polizia
Penitenziaria garantiscono ordine e sicurezza pur a fronte di
condizioni di lavoro particolarmente stressanti e gravose”,
conclude il leader del SAPPE.



PROGETTO ENEL PIZZONE DUE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Novembre 2024

Il Movimento Lupi del Sud, sezione Abruzzo e sezione Molise,
esprime parere negativo

Rapino, 28 ottobre 2024.  Il dirigente del movimento Lupi del
Sud,  Giustino  Bruno,  con  una  nota  politica,  si  allinea  a
quanto  già  prospettato  dall’Ente  Parco  Nazionale  Abruzzo,
Molise e Lazio al fine di sottolineare le criticità di un
progetto  finalizzato  alla  realizzazione  di  un  ampliamento
della Centrale Idroelettrica.

Bruno  dichiara:  “Anche  il  nostro  Movimento  politico  è
contrario a questo progetto perché secondo noi eccessivamente
invasivo nei confronti dell’ambiente e penalizzante per il
territorio.”

Anche l’avvocato Giovanni Siravo gli fa eco sottolineando come
“la realizzazione in fieri determinerebbe un colpo ferale al
turismo della zona che già presente numerose criticità e che
non può certo essere trasformata in una “batteria”, magari a
vantaggio di altre realtà.

E  ciò  senza  dimenticare  il  significativo  impatto  che  la
fattispecie avrebbe ai danni della tutela dell’orso marsicano,
a rischio di un vero e proprio sfratto sine titulo.

Si aggiungono altre associazioni che esprimono pareri negativi
al  progetto   Pizzone  Due,   il  Centro  Europeo  di  Studi
Strategici e Intelligence accreditato alla Nato con n- Cage ar
324 e la Onlus Unac Abruzzo unione nazionale arma carabinieri
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sindacato autonomo.”

FAMILY DAY sesta edizione
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Novembre 2024

A cura del Milan Club Val Vibrata

Alba  Adriatica,  28  ottobre  2024.  Un’altra  giornata  da
ricordare per il Milan Club Val Vibrata che annovera oltre 400
soci. Per il sesto Family Day hanno partecipato oltre cento
simpatizzanti, tra cui numerose famiglie per la prima volta
allo stadio con i loro piccoli.

Una giornata iniziata con la visita al Museo ed allo Store di
Casa Milan per poi proseguire allo stadio per la visione di
Milan Udinese terminata con il successo dei rossoneri per 1-0.
Il Club annuncia che l’evento si ripeterà sabato 30 novembre
in occasione della gara interna con l’Empoli. Sono già aperte
le prenotazioni.

TAGLIO  TURN  OVER  E
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FINANZIAMENTI ENTI LOCALI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Novembre 2024

Unitel: la pubblica amministrazione è vista come un costo e
non come valore per il paese. A pagarne le sofferenze sono
territori e cittadini.

Chieti,  27  ottobre  2024.  “Gli  annunciati  provvedimenti
inseriti nella manovra finanziaria, che riguarderanno pesanti
ridimensionamenti ai finanziamenti per gli Enti Locali e un
taglio (per il 2025, per ora) del 25% del turn over nelle
assunzioni, dimostra ancora una volta che, quando si tratta di
battere cassa, Enti pubblici e pubblico impiego vengono visti
come un costo e non come un valore necessario per la crescita
del Paese.” Lo afferma UNITEL, l’Unione Nazionale Italiana dei
Tecnici  degli  Enti  Locali,  per  tramite  del  presidente
nazionale,  Arch.  Claudio  Esposito.

“Invece  di  riorganizzare  l’intero  sistema  della  pubblica
amministrazione – continua Esposito – si preferisce attingere,
indiscriminatamente,  al  fragile  e  debole  sistema  della
funzione  pubblica,  già  prostrato  da  anni  di  blocchi
assunzioni, ritardi nel rinnovo dei contratti, fuoco amico con
campagne denigratorie verso i dipendenti pubblici, disparità
salariali  tra  comparti.  Dalle  campagne  pubblicitarie  che
esaltavano  il  ‘posto  fisso/posto  figo’  promettendo
l’assunzione di migliaia di ‘giovani talenti’, si è passati,
in pochi mesi, a ‘meno impiegati e meno soldi per tutti’,
dando il colpo di grazia ad Enti, Comuni in primis, ormai
ridotti allo stadio terminale”.
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“Chiediamo – conclude UNITEL – con l’amarezza di chi vede,
ancora una volta, tradita la fiducia riposta in uno stato
patrigno, di fare un passo indietro, cercando risorse nei
risparmi di spese superflue, seria lotta all’evasione fiscale,
ottimizzazione  della  macchina  amministrativa  e  nuova
ripartizione di funzioni e competenze ad Enti ed organismi
pubblici, con una particolare attenzione a quelli più prossimi
alle  necessità  di  cittadini  e  territori,  in  modo  che  non
vengano meno servizi essenziali legati a sicurezza, salute,
istruzione, manutenzione e gestione del territorio”.

CERCASI STALLI BICI!
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Novembre 2024

di Giancarlo Odoardi, Esperto Promotore Mobilità Ciclistica
EPMC

Pescara,  27  ottobre  2024.   Chiunque  dovesse  recarsi  in
bicicletta  alla  Questura  di  Pescara,  in  via  Pesaro,  si
troverebbe inevitabilmente a fare i conti con un problema:
dove  parcheggiare.  Davanti  all’ingresso  del  presidio  di
polizia, infatti, non sono presenti stalli, e ciò costringe
tutti a legare la propria bici a pali o alberi. La situazione
non è solo scomoda ma anche esteticamente precaria.

Il problema non dipende ovviamente dalla Questura, essendo un
servizio  di  cui  dovrebbe  farsi  carico  l’amministrazione
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comunale; ma già la Questura stessa potrebbe avanzare una
richiesta formale al Comune per l’installazione di stalli,
facilitando  il  parcheggio  e  alleggerendo  le  strutture
improvvisate.

Ne frattempo, mentre ci si muove in bicicletta lungo le strade
della città, non è difficile imbattersi in stalli per bici
installati in zone prive di punti di aggregazione o servizi
utili. Una migliore organizzazione e distribuzione di quelli
già  esistenti  potrebbe  fare  una  significativa  differenza.
Spostare alcune di queste postazioni in aree dove è evidente
la  domanda  di  parcheggio  per  biciclette,  come  davanti  la
Questura e altri uffici pubblici, consentirebbe di dare una
risposta concreta a una necessità reale e quotidiana.

Questa riorganizzazione degli spazi, attraverso un semplice ma
anche  dinamico  piano  di  riallocazione  funzionale,
rappresenterebbe  un  segnale  positivo  verso  una  città  più
accessibile e a misura di ciclista, capace di rispondere ai
crescenti bisogni di mobilità sostenibile della cittadinanza.

#INSIEMEPERGLISDG  visite
aperte ai cittadini
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Novembre 2024

Nel padiglione i ragazzi diversamente abili con l’Assessore
Pignoli
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Pescara, 27 ottobre 2024. In concomitanza con il G7 Sviluppo,
che si è svolto dal 22 al 24 ottobre, Pescara ha ospitato e
sta  ancora  ospitando  la  campagna  #InsiemepergliSDG,  che
proseguirà fino a oggi, domenica 27 ottobre, in Piazza Sacro
Cuore. La campagna, promossa dal Ministero degli Affari Esteri
e  della  Cooperazione  Internazionale,  offre  una  serie  di
attività  ed  eventi  per  sensibilizzare  il  pubblico  sugli
Obiettivi di Sviluppo Sostenibile (SDG) delle Nazioni Unite, e
in  città  vede  la  collaborazione  del  Comune  di  Pescara  e
dell’Università degli Studi “Gabriele d’Annunzio”.

L’iniziativa #InsiemepergliSDG si inserisce in una strategia
di comunicazione più ampia, promossa dalla Direzione Generale
per la Cooperazione allo Sviluppo, per far conoscere l’impegno
dell’Italia nel raggiungimento dei 17 Obiettivi dell’Agenda
2030, rivolgendosi in particolare ai giovani e alle famiglie.
A supportare questa campagna sono alcuni importanti partner
internazionali:  l’Organizzazione  delle  Nazioni  Unite  per
l’Alimentazione e l’Agricoltura (FAO), la Commissione Europea,
la Campagna d’Azione delle Nazioni Unite sugli SDG, l’Istituto
Agronomico  Mediterraneo  di  Bari  (CIHEAM  Bari)  e  Save  the
Children.

Fino a ieri ci sono state tantissime visite, tra cui quelle
degli studenti delle scuole di Pescara, coinvolti dal Comune e
guidati dai volontari. La struttura è stata visitata anche dai
ministri Tajani e Abodi e dai componenti delle delegazioni del
G7. Oggi, dalle 9 alle 19, l’accesso sarà libero per tutti.
Intanto  questa  mattina  l’assessore  alla  Disabilità
Massimiliano  Pignoli  ha  incontrato  nello  spazio
InsiemepergliSDG alcune associazioni di diversamente abili.

“L’Amministrazione  Comunale  di  Pescara,  dice  Pignoli,  non
lascia indietro nessuno. Il sindaco Carlo Masci ha voluto
fortemente questo evento e con il mio assessorato abbiamo
organizzato questa visita, un appuntamento molto istruttivo
per  tutti  i  ragazzi,  anche  quelli  delle  associazioni  di
disabili che vogliamo far vivere all’insegna della normalità.



Il messaggio che vogliamo lanciare e che non c’è differenza
fra  normodotati  e  persone  diversamente  abili.  Come
Amministrazione lavoriamo per l’integrazione che deve essere
l’obiettivo  prioritario  di  chi  guida  le  città”.  Hanno
partecipato Associazione Disabili Arda, Anffas, Diversuguali e
Vittoria città dei ragazzi.

LA PACE IN MEZZO AI CONFLITTI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Novembre 2024

Testimonianze dei cristiani dalla Terra Santa

Giulianova, 24 ottobre 2024. Organizzato dall’ Avsi con il
patrocinio del Comune di Giulianova, lunedì 28 ottobre al
Kursaal, un incontro per comprendere la drammatica situazione
in Medio Oriente e continuare a sperare nella pace.

Si terrà, dunque, lunedì prossimo un incontro sul tema “La
pace in mezzo ai conflitti. Testimonianze dei cristiani della
Terra Santa”.  Organizzata dall’ Associazione Volontari per il
Servizio  Internazionale  (Avsi)  e  presentata  da  Marco
Cappelletti,  l’iniziativa  rappresenta  un’  eccezionale
occasione  per  conoscere  e  comprendere  la  guerra  che  sta
dilaniando il Medio Oriente.

Interverranno Enrico Tiozzo dell’ Associazione S. Caterina da
Siena di Ferrara ed Ettore Soranzo, cooperante della stessa
associazione  a  Betlemme.  Potranno  essere  ascoltate
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testimonianze  dirette  dalla  Terra  Santa.  Porterà  i  saluti
dell’  Amministrazione  Comunale  l’  assessore  alla  Cultura
Nausicaa Cameli.

Oltre all’aiuto materiale per i profughi, sottolineano gli
organizzatori,  è  necessario  promuovere  le  condizioni  per
alimentare la speranza, facilitando il passaggio dall’attuale
stato di emergenza alla ricostruzione e alla pace. L’Avsi è
un’organizzazione  no  profit  attualmente  impegnata   in  42
Paesi, compresa l’Italia,  con progetti di cooperazione allo
sviluppo e  di sostegno umanitario.

Inizio alle 21. Ingresso libero.

EURO,  MERCATI,  DEMOCRAZIA
2024 – L’UNIONE PUÒ FARCELA?
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Novembre 2024

Sabato 26 ottobre si apre a Montesilvano la conferenza annuale
dell’associazione  a/simmetrie.  Centro  Congressi  Serena
Majestic (Viale Carlo Maresca, 12) – Ore 14:00

Montesilvano,  23  ottobre  2024.  “Euro,  mercati,  democrazia
2024” è la conferenza internazionale in programma sabato 26 e
domenica 27 ottobre a Montesilvano. L’iniziativa, giunta alla
tredicesima edizione, intitolata “L’Unione può farcela?”, è
organizzata  da  a/simmetrie  –  Associazione  italiana  per  lo

https://www.abruzzopopolare.com/2024/10/23/euro-mercati-democrazia-2024-lunione-puo-farcela/
https://www.abruzzopopolare.com/2024/10/23/euro-mercati-democrazia-2024-lunione-puo-farcela/


studio delle asimmetrie economiche, e vedrà la partecipazione
di  relatori  del  calibro  di  Carlo  Galli,  Lucio  Baccaro,
Vladimiro Giacché, Gianandrea Gaiani, Maurizio Boni, Geminello
Preterossi, Benedetto Ponti, Carlo Magnani, Antonio Nicita,
Savino Balzano, Pasquale Tridico, che si confronteranno sui
temi dominanti nel dibattito corrente, dal ruolo dell’Unione
europea rispetto ai conflitti in corso alla crisi del modello
economico tedesco, dal rapporto tra lotta alla disinformazione
e libertà di espressione alle politiche sull’occupazione e di
contrasto alla povertà.

La conferenza prenderà il via sabato 26 ottobre, alle ore
14:00,  nel  Centro  Congressi  Serena  Majestic  (viale  Carlo
Maresca, 12 a Montesilvano), con i saluti istituzionali del
presidente  dell’associazione  a/simmetrie  Benedetto  Ponti.  I
lavori  saranno  introdotti  da  Alberto  Bagnai,  economista  e
deputato. Seguiranno le prolusioni del filosofo e politologo
Carlo Galli (già Professore di Storia delle dottrine politiche
all’Università  di  Bologna)  e  Lucio  Baccaro  (Max  Planck
Institute), seguite da una relazione dell’economista Vladimiro
Giacché  (a/simmetrie)  e  da  un  panel  che  vedrà  coinvolti
Gianandrea  Gaiani  (Analisi  Difesa),  Maurizio  Boni  (già
Generale  Esercito,  NATO),  cui  si  aggiungerà  il  deputato
Claudio Borghi Aquilini, membro del Copasir. A concludere i
lavori della prima giornata sarà un intervento del filosofo
del diritto e della politica, Geminello Preterossi (Università
di Salerno) alle ore 19:00.

Domenica 27 ottobre i lavori si apriranno alle ore 9:00 con
l’intervento  del  presidente  dell’associazione  a/simmetrie
Benedetto Ponti. Seguirà una tavola rotonda con Carlo Magnani
(Università di Urbino) e Antonio Nicita (Università di Roma
LUMSA), moderati da Maddalena Loy (La Verità).

Nel  panel  delle  10:30  si  discuterà  di  salario  minimo  con
Savino Balzano (sindacalista) e Pasquale Tridico (Università
Roma Tre, già Presidente dell’INPS).



La conferenza si concluderà intorno all’ora di pranzo con la
relazione  dell’economista  e  deputato  della  Lega  Alberto
Bagnai.

STATT CA NU CI STEM
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Novembre 2024

Cultura  e  Solidarietà  al  Museo  Laboratorio.  Successo  per
l’Evento di Sensibilizzazione sullo stato della Palestina e
sul massacro di Gaza

Città Sant’Angelo, 23 ottobre 2024. La neonata associazione
angolana  Statt  ca  nu  ci  stem  ha  organizzato  con  grande
successo  una  serata  di  sostegno  al  popolo  palestinese,
tenutasi presso il Museo Laboratorio di Città Sant’Angelo.
L’evento,  che  ha  attirato  una  folta  partecipazione,  ha
rappresentato un’importante occasione di sensibilizzazione e
dibattito sulla situazione attuale in Palestina.

La serata ha visto la presentazione dell’eBook “La resistenza
del  popolo  palestinese  in  una  prospettiva  storica”,  con
l’intervento del giornalista Giacomo Marchetti della redazione
di  Contropiano.org,  il  quale  ha  offerto  un’analisi
approfondita e critica del contesto storico e sociale della
Palestina.  Al  tavolo  dei  relatori,  Paolo  Terenzi,  un
appassionato di politica e problemi sociali, ha condiviso la
sua visione e il suo impegno per la causa, mentre il professor
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Enzo De Leonibus ha fornito preziosi approfondimenti sulla
situazione geopolitica mediorientale.

Durante  l’evento,  i  numerosi  partecipanti  hanno  avuto
l’opportunità di porre domande e approfondire le tematiche
trattate, dimostrando un forte interesse e un desiderio di
comprendere meglio le dinamiche che interessano la regione.
Nelle altre sale del museo, sono stati proiettati filmati
illustrativi  sulla  causa  palestinese,  offrendo  ulteriori
spunti di riflessione e sensibilizzazione.

 A conclusione della serata, è stato allestito un Aperitivo
Benefit,  il  cui  ricavato  sarà  interamente  devoluto  a
un’associazione  di  volontariato  impegnata  nel  supporto  ai
palestinesi,  le  cui  condizioni  di  vita  sono  sempre  più
precarie.  Questo  gesto  di  solidarietà  ha  permesso  ai
partecipanti di contribuire attivamente a una causa che tocca
da vicino i diritti umani e la giustizia sociale.

“Statt ca nu ci stem” si impegna a continuare la sua opera di
sensibilizzazione  e  sostegno  al  popolo  palestinese,
promuovendo eventi e iniziative volte a far luce su calvario
dei  civili  di  Gaza,  non  trascurando,  in  futuro,  altre
tematiche  di  impegno  sociale.

RUOTE NELLA STORIA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Novembre 2024
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Evento Aci storico 2024

Chieti, 23 ottobre 2024. Malgrado l’incertezza del meteo, una
trentina di auto d’epoca di gran fascino e di elevato pregio
hanno  meravigliato,  domenica  scorsa,  il  pubblico,  accorso
numeroso a Chieti e a Crecchio per l’evento Ruote nella Storia
di ACI Storico, organizzato dall’Automobile Club provinciale e
dall’associazione Ruote Classiche Teatine, sua affiliata.

A Chieti le vetture sono state disposte lungo Corso Marrucino
e Piazza Vico, il salotto della città, quasi fossero tante
piccole  gemme  incastonate  tra  i  palazzi  antichi  e  i  bei
portici.

A  Crecchio,  invece,  hanno  fatto  da  cornice  variopinta  al
Castello Ducale, che ospita oggi il Museo dell’Abruzzo Alto-
medievale e Bizantino ed in cui dormì il re Vittorio Emanuele
III, come testimonia un letto a baldacchino e una cassapanca
lì presenti.

Una collezione di fotografie immortala anche le varie visite
che  fece  il  Principe  Umberto  II  negli  anni  ’30,  nonché
l’intera  famiglia  reale  radunata,  mentre,  sfollata  dopo
l’armistizio del 1943, attendeva di imbarcarsi da Brindisi
verso l’esilio.

La visita di Crecchio, paese inserito tra I Borghi più Belli
d’Italia, si è poi conclusa in un ristorante tipico del posto
per il pranzo e le premiazioni.

Il premio per l’auto più longeva è stato attribuito ad una
magnifica Alfa Romeo 6C 2500 SS ‘Villa d’Este’ datata 1950, ma
di rilievo sono state anche una Mg A del 1959, una Lancia
Appia 2° Serie del 1958, una Aston Martin DB5 del 1961 e una
Ford Mustang Zagato del 1967.

I più giovani sono stati, invece, catturati da due splendide
Chevrolet  Corvette  di  provenienza  americana,  da  alcune
Ferrari, in particolare una 365 GTB/4 Daytona, vari modelli di



Porsche,  Mercedes  e  Alfa  Romeo  di  diverse  annualità,  ma
soprattutto da una De Lorean DMC-12, con le sue spettacolari
aperture ad ali di gabbiano, nota per essere stata la macchina
del film ‘Ritorno al futuro’.

«Abbiamo ricevuto complimenti sinceri da parte di tutti i
partecipanti» hanno dichiarato, a conclusione della giornata,
il  Presidente  dell’Automobile  Club  provinciale  di  Chieti,
Mario Aloè e il Direttore, Roberto D’Antuono.

«Ancora una volta il connubio tra la cultura dell’automobile e
quella del territorio, tra la bellezza delle auto esposte e la
particolarità  storica  di  monumenti  e  specialità  eno-
gastronomiche,  è  risultato  vincente,  anche  alla  luce  del
ritorno promozionale e sociale che deriva da manifestazioni di
questo tipo».

Infatti,  un  ampio  servizio  su  questa  manifestazione  sarà
trasmesso prossimamente su Aci Sport TV canale 228 di Sky.
L’Automobile  Club  Chieti  dà,  quindi,  appuntamento  agli
appassionati per l’anno prossimo per scoprire altri borghi ed
altre bellezze nascoste.

DON ANTONIO COLUCCIA INCONTRA
GLI STUDENTI TERAMANI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Novembre 2024
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“Non  siete  all’asta,  la  droga  è  un  grande  bluff.  Siate
portatori sani di vita e legalità”

Teramo, 23 ottobre 2024. Grande partecipazione oggi, all’I.I.S
Di Poppa-Rozzi di Teramo, per l’incontro “La Costituzione: il
nostro  vangelo  laico”  promosso  dal  Premio  Nazionale  Paolo
Borsellino, giunto alla XXXII edizione, grazie alla consueta
disponibilità del mondo della scuola e la caparbietà delle
dirigenti  scolastiche  di  Teramo  e  provincia  che  accolgono
diversi testimoni di legalità.

Protagonista dell’incontro con decine di studenti, don Antonio
Coluccia,  prete  di  strada,  da  anni  sotto  scorta,
quotidianamente  impegnato  nelle  piazze  di  spaccio  tra  le
periferie di Roma, lì dove bambini e adolescenti vivono sotto
scacco dello spaccio e vittime indifese di un business della
droga: “Il più grande bluff”, ha detto don Antonio ai ragazzi.
È a loro, ai più giovani, che don Antonio Coluccia continua a
proporre una speranza di salvezza. È a loro che si rivolge per
offrire l’alternativa alla morte cui la droga conduce: “Dovete
essere portatori sani di vita e di legalità. La vostra vita
non ha un prezzo. Non siete all’asta, non dovete vendervi per
un ventino o un cinquantino di droga o per una canna” ha
ripetuto, armato di megafono e pallone, agli studenti teramani
rimasti affascinati da un sacerdote che parla dritto al loro
cuore, con il linguaggio dei giovani, esaltando la loro voglia
di vivere e raccontarsi, raccogliendo l’energia che solo i
giovani sanno introdurre.

Alle autorità militari, istituzionali e scolastiche presenti,
don Antonio Coluccia ha ricordato che, ciascuno, è chiamato a
fare  la  propria  parte  contro  ogni  forma  di  emarginazione
“perché è nel momento in cui ci giriamo dall’altra parte che
smettiamo  di  essere  cittadini.  E  invece  dobbiamo  esserlo
praticando  la  Costituzione  come  nostro  vangelo  laico.  Io
stesso prima di essere un sacerdote, sono e resto un cittadino
di questo Paese”, ha aggiunto.



Don  Antonio,  prete  simbolo  della  lotta  alla  droga  e
testimoniale  del  Premio  Borsellino,  ha  fondato  nel  2011
l’Opera San Giustino realizzando una casa d’accoglienza in un
bene confiscato ad un boss della Banda della Magliana alle
porte di Roma. Qui, da anni, accoglie giovani che hanno deciso
di dire addio a droga e piazze di spaccio. “Ci aiuta la
provvidenza, ogni cammino inizia con un piccolo passo. Questo
è un grande insegnamento per ciascuno di noi: camminare lungo
il sentiero della Legalità significa essere eccezionali nella
nostra  sana  normalità,  essere  stupefacenti  molto  più  di
qualsiasi  grammo  di  droga”.  Don  Antonio  ha  richiamato  la
responsabilità  di  tutti:  “Se,  come  successo  a  Teramo,  la
Polizia arriva a sequestrare oltre 200 kg di cocaina dobbiamo
chiederci  tutti  il  perché.  Dobbiamo  interrogarci  come
comunità:  a  chi  era  diretta  quella  droga?”

All’incontro di oggi al “Di Poppa-Rozzi” hanno preso parte,
accanto  alle  dirigenti  scolastiche  Caterina  Provvisiero  e
Manuela Divisi, la consigliera regionale Marilena Rossi, il
prefetto Fabrizio Stelo, il questore Carmine Soriente ed il
comandante della Compagnia dei Carabinieri di Teramo, capitano
Alberto Giordano. Tra i presenti in sala anche una delegazione
dei ragazzi del liceo Delfico.

La cerimonia di premiazione della XXXII edizione del Premio
Nazionale Paolo Borsellino si terrà venerdì 25 ottobre, alle
10, presso il ridotto del Teatro comunale de L’Aquila.

ACQUA SOSTENIBILE proteggiamo
la  risorsa  pubblica  più
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preziosa
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Venerdì 25 ottobre la tavola rotonda a Pescara

Pescara, 21 ottobre 2024.  Si terrà il prossimo 25 ottobre,
alle ore 10:30, nella sala Corradino D’Ascanio del palazzo
della Regione Abruzzo a Pescara, la tavola rotonda dal titolo
“Acqua  Sostenibile:  proteggiamo  la  risorsa  pubblica  più
preziosa”, un evento dedicato alla tutela e alla sostenibilità
della risorsa idrica pubblica.

L’incontro,  promosso  da  Adiconsum,  Adoc,  Acu  Contribuenti
Abruzzo  e  Federconsumatori,  vedrà  la  partecipazione  di
autorevoli  esperti  del  settore,  rappresentanti  delle
associazioni dei consumatori e attivisti per l’ambiente. Per
Luigi Di Corcia, ACU: “Veniamo fuori da un’ulteriore emergenza
idrica, emergenza che sta diventando sistemica, che ha creato
gravissimi disagi alla popolazione, soprattutto ai soggetti
più fragili ed ai margini, ma in generale a tutto il tessuto
sociale  ed  anche  economico  della  provincia  e  di  tutta  la
regione”.

La  tavola  rotonda  si  propone  di  analizzare  ed  elaborare
soluzioni  all’emergenza  idrica.  Per  Francesco  Trivelli,
Federconsumatori: “Oltre la contestazione abbiamo scelto di
affiancare  la  proposta  di  nuovi  modelli  nella  gestione
dell’acqua,  sono  necessarie  politiche  sfidanti  per
concretizzare  la   sostenibilità  nell’utilizzo  e  la
distribuzione,  salvaguardando  l’accesso  pubblico  a  questa
risorsa fondamentale”. 
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Il forum può diventare un’occasione di confronto permanente
non solo per rispondere alle emergenze ma per favorire un
sistema  di  governance  più  efficace  ed  efficiente  per  il
sistema integrato dell’acqua. Per Monica Di Vito, Adiconsum:
“In una società in continua evoluzione è impensabile che le
transizioni  avvengano  senza  la  partecipazione  dei  
consumatori.  Un  coinvolgimento  trasparente  in  ogni  fase,
pianificazione, realizzazione e controllo, non è un costo,  ma
una risorsa in termini di sostenibilità, di crescita sociale e
di sviluppo”. 

Sono necessari investimenti strutturali che vadano oltre il
Pnrr e tra i settori in cui è più urgente agire  vi è quello
della depurazione delle acque reflue, che, oltre alla tutela
dell’ambiente, ha un ruolo significativo come produttore di
risorse  idriche  non  convenzionali,  e  quello  dell’impiego
dell’intelligenza artificiale nella gestione delle reti. La
pianificazione  condivisa  con  Consorzi  di  bonifica  per  la
gestione  sostenibile  delle  risorse  idriche  può  essere  un
contributo  esaustivo  per  l’equilibrio  idrogeologico  del
territorio e la messa in sicurezza degli insediamenti urbani
per  l’incremento  di  riserve  idriche  ed  il  risparmio
dell’utilizzo  delle  risorse.

Monica Di Cola, Adoc: “L’acqua è una! È necessario introdurre
nuove modalità con cui il bene viene raccolto, depurato, fatto
ricircolare  e  riutilizzato  in  modo  sicuro,  compatibile  e
sostenibile.  È cruciale incentivare forme non convenzionali
di approvvigionamento, ma anche riordinare la governance delle
risorse idriche  per garantirne la disponibilità, superando 
la frammentazione gestionale”.



365 GIORNI…DONNA
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Prevenzione e formazione, un corso di autodifesa contro la
violenza sulle donne

Martinsicuro, 20 ottobre 2024. Un’altra importante iniziativa
quella che prenderà il via il 27 ottobre, organizzata dalla
Commissione  Pari  Opportunità  di  Martinsicuro,  in
collaborazione  con  l’Asd  Dojo  Karate  Dance.  Quattro
appuntamenti  (27  ottobre,  3  novembre,  17  novembre  e  1°
dicembre) con un corso di autodifesa personale interamente
gratuito rivolto a tutte le donne e ragazze dai 12 anni in su,
che si svolgerà presso la Palestra Polifunzionale comunale di
via Patini a Villa Rosa di Martinsicuro.

“Un’iniziativa fortemente voluta da tutte le componenti della
nostra  Cpo  –  le  parole  della  consigliera  comunale  Isabel
Marchegiani,  nonché  presidente  della  Commissione  Pari
Opportunità di Martinsicuro – Abbiamo sin da subito creduto in
questo progetto e anche per tale motivo abbiamo volutamente
scelto la domenica come giorno di svolgimento del corso, per
consentire  la  partecipazione  altresì  alle  adolescenti
impegnate a scuola durante la settimana, giovani donne che si
trovano a dover affrontare lo sviluppo e la crescita e a
muovere i primi passi in autonomia verso il mondo esterno. Un
modo  per  prevenire  e  dire  no  alla  violenza  sulle  donne
prendendo coscienza di sè”.

Sarà possibile iscriversi gratuitamente fino al 23 ottobre
chiamando il numero 347 614 0836 (Laura) o scrivendo via mail
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a: avv.isamarchegiani@gmail.com.

RADICI E TERRITORIO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Novembre 2024

L’Accademia Italiana della Cucina celebra la tradizione nella
Cena Ecumenica

Luco dei Marsi, 20 ottobre 2024. Terra, origini, tradizione,
profumi di preparazioni genuine e di antica matrice. Sono
stati questi gli elementi che hanno fatto da filo conduttore
alla  “Cena  Ecumenica”  che,  nella  serata  di  giovedì,  17
ottobre, ha riunito, in un’unica ideale conviviale, migliaia
di Accademici ed Accademiche in tutto il mondo, rappresentanti
delle  Delegazioni  dell’Accademia  Italiana  della  Cucina,
istituzione  culturale  della  Repubblica  Italiana  fondata  da
Orio Vergani.

L’appuntamento, accanto alla marzolina Cena della Cultura e
alla  Cena  degli  Auguri,  di  dicembre,  costituisce  la
tradizionale  Triade  di  conviviali  aventi  ognuna  specifiche
caratteristiche culturali, ciascuna delle quali caratterizzata
dalla stagione nella quale è incastonata.

Il tema dell’anno, uguale per tutte le Delegazioni, al centro
della Cena Ecumenica, è stato “I fagioli, i ceci e gli altri
legumi”, prodotti protagonisti del menu della serata ma anche
capitolo prezioso del lavoro dei Centri Studi Territoriali,
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impegnati nella costante opera di recupero, preservazione e
valorizzazione dei cibi e delle preparazioni della tradizione
culinaria. A Luco dei Marsi, ai piedi della Selva dei Frati,
nel  ristorante  Angizia,  la  Conviviale  ha  riunito  la
Delegazione di Avezzano e della Marsica, guidata dal Delegato
Franco Santellocco Gargano, attorno a una sapiente tessitura
di sapori, cultura, arte.

A tratteggiate l’evento, accanto al Delegato, l’appassionato
simposiarca, Alceste Anzini, e il relatore, il dottor Stefano
Maggi,  che  ha  richiamato,  accanto  alle  proprietà  e  alle
caratteristiche dei diversi legumi, la loro centralità nelle
dispense abruzzesi e nell’alimentazione della popolazione, nel
tempo, ricordando le peculiari coltivazioni nelle diverse aree
della Marsica. Una celebrazione, quella della Cena Ecumenica,
che  ben  ha  saputo  onorare  coltivazioni,  e  ricette  a  esse
collegate, solo apparentemente povere ma nella loro semplicità
ricche di sostanza, materiale e ideale, emblema di quella
cucina delle radici che nella sua essenzialità e nel valore
che ha rivestito nella storia è già tesoro della più ampia
memoria collettiva.

A  impreziosire  ulteriormente  la  serata,  punteggiata  dalle
straordinarie  interpretazioni  del  soprano  Ilenia  Lucci,
accompagnata dalle belle note della violinista Giuliana La
Rosa, le apprezzate riflessioni degli Accademici presenti e
degli  Ospiti  speciali,  tra  i  quali  Fabrizio  Venturini,
Delegato  del  Sovrano  Ordine  di  Malta  per  l’Abruzzo  e  il
Molise,  l’assessore  al  Comune  di  Avezzano,  Pieluigi  Di
Stefano, che ha espresso grande apprezzamento per la meritoria
opera  della  Delegazione  territoriale  dell’Accademia,  e  il
direttore del Consorzio di Bonifica Ovest, Abramo Bonaldi.

Unanime il plauso alla Brigata di cucina, che ha proposto
preparazioni tradizionali, di grande carattere e forti radici
nella  storia  locale  ma  declinate  in  chiave  moderna,
incardinate sul connubio di legumi, erbe, carni e salumi a
chilometro zero, pani speciali, paste artigianali, tra cui gli



gnocchetti e ceci, le vellutate, le piccole aperture golose di
benvenuto, biglietto da visita di una tavola che ha appagato
il palato e gli occhi, insieme ai celebrati vini della Cantina
del Fucino, eccellente protagonista del panorama marsicano e
non solo.

ITINERA 2030
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Novembre 2024

Innovazione  urbana  sostenibile.  Pescara:  Parco  Lineare  di
Castellamare – Settembre/Ottobre 2030

Pescara, 20 ottobre 2024.  Giunge al capolinea la saga di
ITINERA, la fantastica avventura di “Percorsi di innovazione
urbana  sostenibile”  previsti  e  realizzati,  nell’immaginario
collettivo del 2030, nel Parco lineare di Castellamare di
Pescara (ex strada parco), nell’ambito delle iniziative di
chiusura dei 15 anni dell’Agenda 2030 dell’ONU, con i suoi 17
SDGs e 169 target.

Già all’inizio di settembre del 2030, la sindaca Alessia Naldi
ne  aveva  dato  l’annuncio,  con  l’elenco  delle  attività
programmate nelle sette cupole geodetiche realizzate dal 2026
lungo la vecchia strada parco, diventata nel frattempo arteria
verde pulsante della città e luogo di incontro per tutta la
cittadinanza.

L’iniziativa, nata dal dialogo continuo con la comunità, si è
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sviluppata in sette settimane di eventi che hanno abbracciato
diverse sfere della vita quotidiana,  tenute insieme dal tema
della sostenibilità urbana. Ecco gli argomenti affrontati:

Prima settimana – Nuova Pescara Melody: 2-8 settembre 2030

Seconda settimana – Scienza e Innovazione: 9-15 settembre 2030

Terza settimana – Mobilità Sostenibile: 16-22 settembre 2030

Quarta settimana – Ambiente e sostenibilità: 23-29 settembre
2030

Quinta settimana – Futuro Digitale: 30 settembre – 6 ottobre
2030

Sesta settimana – Storia delle radici: 7-13 ottobre 2030

Settima settimana – Clima e Energia: ridurre l’impronta: 14-20
ottobre 2030

Li avete persi!? Nessun problema, li potete rivivere tutti
qui: ITINERA. E in ogni caso, per la partecipazione non vi
preoccupate: il 2030 è di là da venire, anche se va costruito
insieme, perché “il futuro non viene mai da solo” (cit. Franco
Summa).

Giancarlo Odoardi – Project manager ITINERA

GRUPPO  VOLONTARI  DI
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scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Novembre 2024

https://www.abruzzopopolare.com/2024/10/19/gruppo-volontari-di-protezione-civile-tempera/
https://www.abruzzopopolare.com/2024/10/19/gruppo-volontari-di-protezione-civile-tempera/


Quindicennale fondazione

L’Aquila, 19 ottobre 2024.  Il Gruppo Volontari di Protezione
Civile di Tempera, domenica 20 ottobre, festeggerà i 15 anni
dalla fondazione nella propria sede, presso i Map di Tempera
(L’Aquila),  aprendo  alla  collettività  la  struttura  ed
esponendo  i  propri  mezzi  e  attrezzature.

La presidente dell’Associazione, Marchetti Sabrina, invitando
i cittadini a partecipare, annuncia che all’evento saranno
presenti autorità cittadine e regionali. “Il 6 aprile 2009, la
nostra città fu colpita da un catastrofico terremoto – ricorda
la presidente – Il primo ottobre 2009, un gruppo di persone,
prendendo esempio dalle associazioni intervenute, decisero di
fondare un proprio gruppo di protezione civile. Il Gruppo
Volontari di Protezione Civile di Tempera, iscritta da subito
alla Colonna Mobile Nazionale Prociv-Arci.  Sin da subito,
l’associazione si è distinta in situazioni di emergenza e non,
come  in  esercitazioni  nazionali  e  regionali,  dando  anche
supporto  ad  altre  associazioni,  intervenendo  nei  casi  di
alluvioni, terremoti, incendi”.

Grazie alle convenzioni con la Regione Abruzzo, l’Associazione
svolge  servizio  costante  per  la  prevenzione  dagli  incendi
boschivi,  con  attività  di  spegnimento,  bonifica  e
avvistamento,  con  mezzi  propri  e  in  comodato  d’uso  dalla
regione Abruzzo, mantenendo reperibile h24 una squadra per
ogni tipo di necessità.

“Inoltre – conclude Marchetti – grazie alla convenzione con il
Comune  dell’Aquila,  come  Associazione  riusciamo  a  portare
avanti una manutenzione costante all’area di accoglienza di



Tempera, mantenendola sempre pulita e operativa in caso di
necessità.  Su  attivazione  del  Comune,  invece,  svolgiamo
attività  di  controllo  fluviale  in  caso  di  maltempo  ed
eventualmente, interventi, oltre ad attività di accoglienza in
caso di calamità”.


